



Generalversammlung

Marianne Wildi ist neue Verwaltungsratspräsidentin der Hypothekarbank Lenzburg

Die Aktionärinnen und Aktionäre der «Hypi» Lenzburg haben am Samstag an der Generalversammlung Marianne Wildi als Verwaltungsratspräsidentin gewählt. Sie tritt die Nachfolge von Gerhard Hanhart an.

2025-03-16, Matthias Niederberger

Am Samstagabend haben die Aktionärinnen und Aktionäre der «Hypi» Lenzburg an der Generalversammlung die erfahrene Bankfachexpertin und Fintech-Pionierin Marianne Wildi als neue Verwaltungsratspräsidentin gewählt. Das teilte die Hypothekarbank in einem Communiqué mit. Darin heisst es, Wildi habe sich als CEO der «Hypi» in den Jahren 2010 bis 2024 einen Ruf als technologische Innovatorin des Schweizer Finanzplatzes erarbeitet und die Ausrichtung der Bank wesentlich geprägt.

«Es ist mir eine Ehre und ich nehme die neue Aufgabe als Verwaltungsratspräsidentin der Hypothekarbank Lenzburg gerne in Angriff. Ich freue mich auf viele interessante Begegnungen und Gespräche. Gemeinsam mit dem «Hypi-Team werden wir den eingeschlagenen Weg weiterverfolgen: Technologische Innovation und persönliche Beratung sollen auch künftig die Ausrichtung der Bank prägen», lässt sich die neue VR-Präsidentin zitieren.

CEO Silvan Hilfiker sagt: «Ich freue mich, künftig mit Marianne Wildi als Verwaltungsratspräsidentin zusammenzuarbeiten. Sie hat die Hypothekarbank Lenzburg zu dem gemacht, was sie heute ist, und wir können für die operative Weiterentwicklung vom grossen Know-how und dem starken Netzwerk von Marianne profitieren.»

Gerhard Hanhart wurde verabschiedet

Marianne Wildi tritt die Nachfolge von Gerhard Hanhart an. Dieser habe sich entschieden, künftig beruflich kürzerzutreten und deshalb aus dem obersten Führungsorgan der Bank auszutreten, schreibt die Hypothekarbank Lenzburg. Der studierte Jurist und Anwalt war seit 1997 Mitglied im Verwaltungsrat und seit 2015 Präsident. An der Generalversammlung wurde er mit einer Verdankung seitens der Geschäftsleitung und des Verwaltungsrats für seinen grossen Einsatz bei der «Hypi» verabschiedet.

Infolge beruflicher Neuorientierung habe auch Susanne Ziegler auf eine Wiederwahl in den Verwaltungsrat verzichtet, heisst es in der Mitteilung weiter. Sie war seit 2022 Mitglied des Verwaltungsrats und wurde an der Generalversammlung für ihr Engagement «herzlich verdankt».

Neu in den Verwaltungsrat gewählt wurde Felix Muff. Über ihn schreibt die Bank: «Er verfügt über langjährige Erfahrung im Schweizer Bankgeschäft. Neben seinem neuen Mandat bei der Hypothekarbank Lenzburg amtiert der Rechtsanwalt aus Luzern zudem als Verwaltungsratspräsident bei der Krankenkasse Concordia.»

Das ist der neue Verwaltungsrat

Der Verwaltungsrat der Hypothekarbank Lenzburg AG setzt sich nun folgendermassen zusammen: Marianne Wildi, Präsidentin (neu), Thomas Wietlisbach, Vizepräsident (bisher), Doris Agotai Schmid, Mitglied des Verwaltungsrats (bisher), Christoph Käppeli, Mitglied des Verwaltungsrats (bisher), Marco Killer, Mitglied des Verwaltungsrats (bisher), Josef Lingg, Mitglied des Verwaltungsrats (bisher), Josianne Magnin, Mitglied des Verwaltungsrats (bisher), Felix Muff, Mitglied des Verwaltungsrats (neu), Christoph Schwarz, Mitglied des Verwaltungsrats (bisher).

Die Aktionärinnen und Aktionäre haben am Samstag sämtlichen Anträgen des Verwaltungsrats zugestimmt. Wie bereits zu einem früheren Zeitpunkt mitgeteilt, wird die Dividende für das vergangene Geschäftsjahr 120 Franken pro Aktie betragen.



Web Ansicht



Generalversammlung der «Hypi» Lenzburg, von links: der abtretende VR-Präsident Gerhard Hanhart, die neue VR-Präsidentin Marianne Wildi und CEO Silvan Hilfiker. Bild: Boris Baldinger/zvg